
 

 

 

 

 1年生 給食開始！ 

 4月13日(木)より1年生の給食がスタートしました。支援員さんやスタッフさんの力を借りながら，よく担任の話を聞い

てしっかり食べることができていました。すでにおかわりをして，たくさん食べている児童もいるようです。給食は児童にと

って学校生活の中ではとても大事な時間です。｢食育｣の観点からも多くのことを学んで成長してほしいと思います。 

 児童会主催『1年生を迎える会』 

 4月17日(月)には児童会本部主催の｢1年生を迎える会｣が行われました。綺麗に作ってもらったアーチで6年生に手を引

いてもらいながら入場，いくつかのゲームをして楽しい時間を過ごしていました。最後には上級生に手を振って笑顔で退場し

た様子から，｢竜の子｣の仲間入りを感じることができた会となりました。 

 

 委員会活動がスタート！ 

 4月17日(月)放課後から，いよいよ5.6年生による委員会活動がスタートし

ました。5年生にとっては初めての活動ですが，6年生がいろいろと教えてくれ

るはずです。竜王小学校の上級生としての自覚と責任をもち，学校全体がより良

くなるような活動を期待しています。 

 

今回より，この学校だよりも新しいメール「あんしんメール」での配信も行っていきます。今後も，いろいろな活用方法を探

りながら，多くの方に本校での教育活動を知っていただきご協力・ご支援をいただければと思います。ホームページの閲覧と

併せて，ぜひよろしくお願いします。※ 
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 全校集会『つどい』再開です！ 

 今まではコロナ禍で全校放送等を利用して行ってきたつどいの時間。いよいよ全校集会として，体育館等を利用して活動す

ることができるようになりました。全校が揃う活動は，異学年の様子を知る良い機会でもあります。今回も6年生が静かに整

列していた様子から，集会への臨み方を下級生が学べました。ぜひたくさんのことを上級生から学び大きくなってほしいです。 

※今回は1学期の代表委員への任命式となりました。代表委員の児童の頑張りに期待しています。 

 

 6年生 全国学力学習状況調査実施！ 

 4月18日(火)に全国学力学習状況調査が，6年生を対象にして行われました。いつものテストとは違っていることもあり，

緊張していた様子でしたが，一人一人が自分の力を十分に発揮したことでしょう。今まで学んだことを広く活用していくよう，

今後の学習にも反映していけるといいなあ，と感じました。 

 

 全校での一斉下校！ 

 以前は2 年生以上の一斉下校でしたが，水曜日から 1 年生も一緒の一斉下校がスタートしました。入学したての時には，

保護者の方にお迎えに来ていただきありがとうございました。これから少しずつ仲間と一緒に下校する時間が増えてきます。

自分の命を守り，安全に登下校できるように学んでほしいです。 

 


